



Team proofreading

2020-06-07

„ Den Bericht von der Reporterin Frau T. (der Name ist mir entfallen) bezeichneten die Fachleute als gut. “

Vorbemerkung:

„der Name“ klingt hier wie ein trauriger Einschnitt, der die schwache Verbindung zu dem Namen von Frau T. abbricht. Und das Wort „entfallen“ darf niemals getrennt erscheinen, selbst wenn es eine andere grammatische Funktion hat, da ein untrennbares Verb.

Korrekturvorschlag:

Den Bericht von der Reporterin Frau T. (ihr Name ist mir entfallen) bezeichneten die Fachleute als gut.